



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

netnoticias.mx

12/02/2024

LEGISLATIVO



No les voy a fallar: Andrea Chávez en registro de candidatura

En una emotiva tarde noche, Andrea Chávez Treviño marcó un hito en su carrera política al oficializar su registro como candidata de primera fórmula al Senado de la República por el estado de Chihuahua. Este significativo paso se realizó en la Ciudad de México, donde Chávez, mediante un mensaje en sus redes sociales, compartió su compromiso inquebrantable con el pueblo de Chihuahua:

<https://netnoticias.mx/juarez/se-registra-andrea-chavez-como-candidata-a-senadora>